



Madrid, 9 de marzo de 2016

Estimadas y estimados colegas,

Desde la Asociación de Antropólogos Iberoamericanos en Red (AIBR) queremos comunicarles que, debido a la expectación generada por el II Congreso Internacional de Antropología AIBR que se celebrará en Barcelona (España) del 6 al 9 de septiembre de 2016, y con el objeto de permitir la participación de comunicaciones de última hora, el Comité Organizador del Congreso ha decidido abrir un nuevo periodo para el envío de pósteres, audiovisuales, comunicaciones y paneles.

Del 15 de marzo al 15 de abril de 2016 todas aquellas personas que así lo deseen podrán presentar sus propuestas. En nuestro sitio web encontrarán información detallada para el envío de las mismas:

<http://2016.aibr.org>

Agradecemos de antemano su interés y colaboración y les invitamos a que difundan esta información entre sus contactos.

¡ Nos vemos en septiembre en Barcelona!

Saludos cordiales.

Dr. D. Sergio D. López

Presidente de la Asociación de Antropólogos Iberoamericanos en Red (AIBR)

Comité Organizador del I Congreso Internacional de Antropología AIBR